

Sitzung des Einwohnerrats vom 31. August 2022

Reg. Nr. 1.3.1.11 CMI: 4547 Nr. 22-26.510.02

## Interpellation Christian Heim betreffend Öffnungszeiten des Polizeipostens Riehen

Der Gemeinderat beantwortet die einzelnen Fragen der Interpellation wie folgt:

1. Ab wann ist der Polizeiposten wieder wie gewohnt geöffnet?

Gemäss dem Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt ist der Polizeiposten in Riehen ab dem 1. September 2022 wieder geöffnet. Der Gemeinderat geht davon aus und erwartet, dass der Polizeiposten wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten für die Bevölkerung zugänglich ist.

2. Ist der Gemeinderat im Vorfeld über die obengenannte Schliessung informiert worden, und zu welchem Zeitpunkt?

Nein. Die Kantonspolizei hat bedauerlicherweise vergessen, den Gemeinderat zu informieren. Sie hat sich dafür bereits ausdrücklich entschuldigt.

3. Aufgrund des hohen Personalmangels bei der Polizei ist zu befürchten, dass es in Zukunft zu weiteren Schliessungen «unseres» Postens kommen wird. Ist dem Gemeinderat ein solches Szenario bereits bekannt? Wie stellt sich der Gemeinderat zu einem solchen Szenario und welche Möglichkeiten hat er, um weitere Schliessungen möglichst zu verhindern und damit sicherzustellen, dass der Polizeiposten Riehen auch in Zukunft und wie ursprünglich mit dem Kanton vereinbart, geöffnet bleibt?

Bei der Kantonspolizei sind tatsächlich noch viele Korpsstellen unbesetzt. Das Justiz- und Sicherheitsdepartement hat zugesichert, vor einer erneuten temporären Schliessung des Polizeipostens in Riehen in jedem Fall mit dem Gemeinderat Rücksprache zu nehmen. In diesem Zusammenhang ist bereits eine Kontaktaufnahme zur Terminvereinbarung erfolgt.

Riehen, 30. August 2022

Gemeinderat Riehen